

Ecopetrol pagó \$14,2 billones a Minhacienda por compra de acciones de ISA

El pago se realizó en su equivalente en dólares de los Estados Unidos que fue de USD 3.672,9 millones.

ECONOMÍA

02:09 PM

Por:  Lupe Mouthón @lupemouthon

TEMAS TRATADOS:

- **Ecopetrol**
- ISA
- minhacienda
- Acciones
- Inversiones



MÁS DE ECONOMÍA

Gobierno entregará rebajas fiscales a empresas en proceso de insolvencia

Compras de seguro de auto por internet aumentan 30,5% en la Costa Caribe

Se buscará esquema de dragado con participación de privados: Mintransporte

LO ÚLTIMO EN EL HERALDO

Liga Betplay - 07:16 PM
Junior vs. Once Caldas: la primera Impresión siempre cuenta

vías - 07:30 PM
Presidente Duque firma adjudicación de Ruta Caribe 2

políticas marítimas - 06:55 PM
20 mil empleos directos e indirectos se generan con ley de abanderamiento

Ecopetrol cerró este viernes la compra de la participación accionaria del Gobierno en **ISA**, que corresponde al 51,4 %, con el pago que hizo al **Ministerio de Hacienda** de \$14,23 billones por la totalidad de las acciones a razón de \$25.000 por acción.

El pago fue realizado en su equivalente en dólares de los Estados Unidos por un monto de USD 3.672,9 millones.

“Cerramos una de las operaciones económicas más importantes en la historia reciente del país, es una operación a través de la cual vamos a dejar un legado a las nuevas generaciones por un país más sostenible, con más inversión y más competitivo”, aseguró el **ministro** de Hacienda José Manuel Restrepo.

Lea también...

Se buscará esquema de dragado con participación de privados: Mintransporte

Hombre asesinó a su expareja intentó quitarse la vida

Dijo que estos recursos permiten al Gobierno nacional atender las necesidades de inversión en la reactivación ya que fortalece la financiación como recursos de capital del Presupuesto General de la Nación de 2021. “Permite recursos para la reactivación para lo social, crecimiento y desarrollo”, agregó

Es así como **Ecopetrol** queda como el nuevo titular de las acciones de **ISA** mediante la respectiva anotación en el libro de accionistas de ISA por parte del Depósito Centralizado de Valores de Colombia S.A. (Deceval).

El **ministro** Restrepo señaló que la operación es un paso importante para Colombia en el avance hacia la transición energética mundial y fortalece el sector energético.

La compañía ha señalado que la inversión que hizo en ISA representa un paso transformacional en la transición energética del **Grupo Ecopetrol** y su camino hacia la descarbonización.

“Esta transacción fortalece tanto a **Ecopetrol** como a ISA. A **Ecopetrol** lo convierte en un líder hemisférico en la transformación energética y le permite diversificarse en regiones e ingresos”, precisó el minhacienda.

Esta operación está enmarcada en el plan estratégico de mediano y largo plazo del Grupo **Ecopetrol**, porque le da acceso a un negocio de infraestructura energética de gran escala, bajas emisiones, con perspectivas claras de crecimiento asociadas a la creciente demanda de energía y electrificación.

La transacción le permite al **Grupo Ecopetrol** avanzar en su propósito de convertirse en un conglomerado energético líder en América.

Proporciona mayor resiliencia frente a volatilidades del precio del **petróleo** porque adquiere una empresa con ingresos estables y predecibles, que no dependen de las fluctuaciones del mercado petrolero, lo que le permite diversificar su portafolio.



El **Grupo Ecopetrol** se fortalece al incorporar una empresa reconocida por su crecimiento en los últimos años, con altos estándares de Gobierno Corporativo y una cultura empresarial de excelencia, con un destacado equipo tanto a nivel ejecutivo, administrativo como operativo.

El negocio de transmisión permite no solo una mayor penetración en el sector eléctrico, sino que además tiene sinergias con el negocio de transporte lineal de hidrocarburos, que **Ecopetrol** conoce y gestiona desde hace 70 años.

La negociación también fortalece a ISA para participar en grandes proyectos de transición energética y de transmisión lineal en energía.

“Es una reorganización accionaria en donde **Ecopetrol** e ISA seguirán siendo de todos los colombianos y el Gobierno nacional será accionista mayoritario de ambas empresas”, detalló Restrepo.

Agregó que los accionistas de ISA y **Ecopetrol** se beneficiarán de pertenecer a un conglomerado de energía capaz de generar mayor valor y sinergias.

Compartir:    

Te puede interesar:

 Autorizan a **Ecopetrol** crédito externo hasta por US\$4,000 millones

 La campaña de Nasdaq sonó por segunda vez para Tecnoglass en EE. UU.

 De tres tiros asesinan a hombre en el barrio La Paz

 Identificado extranjero hallado muerto en un lote en Santa Marta

 Árbitro disparó al aire en medio de un partido para evitar que lo lincharan

 Gobierno entregará rebajas fiscales a empresas en proceso de insolvencia

 Colombia superó las 124 mil muertes por covid-19

 Se incrementa el número de casos de cáncer de piel en Colombia

Te puede gustar

Enlaces Patrocinados por Taboola



Volatilidad en el **petróleo**. Abra una cuenta ahora!
 IC Markets



CFD: Invertir \$200 en Amazon podría devolverte un segundo salario
 CFD



Una pequeña inversión en Amazon podría sorprenderte en un mes
 Investingops